

## 8.20 広島八木災害報告（第 173 報）

2020.9.10

ここ 2、3 日やっと過ごしやすくなりました。

8.20 災害の土砂災害予防工事も順調に進んでいると思われます。現在は、自宅の 100m くらい先で雨水を通す地下道を作る作業をしておられます。周囲の皆さん方の騒音や埃はかなり大変ですが、しばらくの我慢をしなければなりません。

9 月に入って、学校も順調に動き始めましたが、新型コロナウイルスの予防対策はしっかりと行う必要があります。本来 6 月に行う学校健診が 9 月、10 月にずれ込んでいますが、コロナの感染予防を考えながらの対応で、先生方も苦勞しておられます。

各種学会は、全て Web 会議に変わっています。今秋の学会シーズンは、自宅でパソコンに張り付いて学会に出席しなければなりません。これもコロナ時代の新しい生活でしょうか。

10 月になると、通常のインフルエンザの予防接種が始まります。通年型のインフルエンザと新型コロナウイルスの感染予防の対策を考えたり、診断の区別をしなければならなくなります。その為の準備を少しずつ行っています。

2020.9.10.11 時

桑原医院 桑原正彦